
Résumé du PFE : sous titre : Traitement des fractures du bassin chez le chat et le chien

Résumé : 
La fracture se définit par une rupture de la continuité osseuse, causée par d’importantes forces extrinsèque, engendrant l’instabilité du bassin qui traduit dans la plupart des cas une facture ou plus au niveau de cette structure. Chaque fracture est unique car elle dépend de nombreuses conditions (l’âge de l’animal, son état général, le type et la localisation de la fracture), de ce fait on ne peut réparer une fracture de manière programmée ou suivant un protocole unique. La confirmation d’une fracture du bassin nécessite un examen clinique et radiographique qui vont nous orienter vers un traitement conservateur ou chirurgical .Ce dernier offre une stabilité complète et une récupération fonctionnelle rapide, ce traitement est variable selon la localisation de la fracture et fait appel à différent type d’implant de fixation tel que les plaque, vices et broches. 




Abstract: 
The fracture is defined by break in continuity of bone caused by large forces extrinsic, causing instability of the pelvis which translates in most cases one or more bills in this structure. Each fracture is unique because it depends on many conditions (age of the animal, its general condition, e type and location of the fracture), therefore we can not repair a fracture in a programmed way or following a single protocol. Confirmation of a pelvic fracture requires a clinical and radiographic examination that will lead us to a conservative or surgical treatment. The latter offers a complete stability and a rapid functional recovery, this treatment is variable depending on the location of the fracture and uses to different type of implant fixation such as plate, pin vices and ...



